

NGO

Peringatan Isro Mi'raj Dan Silaturahmi PWRI Di Kab. HSU

Maskuri - HSU.NGO.WEB.ID

Feb 15, 2023 - 12:25



Peringatan Isro Mi'raj Dan Silaturahmi PWRI Di Kab. HSU

Amuntai- Nabi Muhammad SAW sebagai contoh dan teladan yang terbaik bagi umat manusia, pada diri Beliau terpancar kecerdasan yang luar biasa, kepribadian yang Agung, akhlak yang mulia, dan kepemimpinan yang tegas.



Peringatan Isro mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW 24 Rajab 1444 H sekaligus silaturahmi dengan Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) bertempat di Gedung Aula Idham Khalid. Rabu (15/02/2023) pagi

Bupati hulu Sungai Utara dalam sambutannya mengucapkan. "Terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh panitia dan juga dan juga keluarga besar PWRI Kabupaten Hulu Sungai Utara atas terselenggaranya peringatan isra mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H".

"Semoga melalui peringatan isra mi'raj ini dapat meningkatkan ukhuwah islamiyah kita dan juga bisa menambah catatan pundi-pundi amal kebajikan kita. Sebagaimana yang kita ketahui bersama bahwa peristiwa isra mi'raj atau perjalanan Nabi Muhammad SAW dari Masjidil haram ke Masjidil Aqsa sampai naik ke sidratul muntaha adalah peristiwa luar biasa yang terjadi pada diri nabi yang berkarakter dan memiliki integritas yang tinggi, meningkatkan kemampuan, pengetahuan dan wawasan sehingga kita akan menjadi insan yang memiliki kepribadian hebat dan kuat yang akan mampu berperan dalam membangun keluarga, masyarakat dan benua tercinta". Ucapnya

Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, melalui Perwira Staf Pers Kodim Kapten inf Ahmad Yani menyampaikan. "Semoga kita selalu diberikan kesehatan dan keselamatan serta kemampuan, kemudahan dan kesabaran dalam menghadapi berbagai cobaan dan ujian dalam menjalani hidup ini selamat memperingati isra mi'raj semoga dengan peringatan isra mi'raj Nabi Muhammad SAW pada hari ini dapat mendorong diri kita untuk menjadi insan yang selalu menghiiasi diri dengan nilai-nilai Islam dalam

kehidupan sehari-hari". Ucapnya

Hadir dalam kegiatan ini KH. Ubaidillah Ali sebagai penceramah, PJ Bupati Kab HSU, Ketua DPRD Kab HSU, Kepala Kemenag Kab HSU, Kepala Pengadilan Agama Kab HSU, Pasi Pers Kodim, serta unsur terkait lainnya. (Pendim 1001)